

Foro por la Paz aborda plan para intento golpista en Nicaragua



Managua, 10 ene (RHC) En el intento de golpe de estado de 2018 en Nicaragua no hubo espontaneidad, sus organizadores venían trabajando por años hasta encontrar el momento propicio, coincidieron hoy los ponentes en la sesión inaugural de un evento solidario.

La cuarta edición del Cuarto Foro de Amor, Paz y Solidaridad con Nicaragua reúne durante jueves y viernes en el Centro de Convenciones Olof Palme, en esta capital, a casi medio centenar de personalidades y representantes de movimientos solidarios procedentes de 21 países.

Al dejar inaugurado el encuentro el presidente de la Asamblea Nacional, Gustavo Porras, significó su coincidencia con el aniversario 12 del retorno al poder del Frente Sandinista de Liberación Nacional, en su segunda etapa.

Porras insistió en que el intento de golpe fue preparado y es preciso encontrar sus raíces en la campaña lanzada por algunos medios enfocada al desconocimiento del presidente democráticamente electo, Daniel Ortega en los comicios de 2011.

El presidente de la Asamblea Nacional se refirió a la evidencia de que existió una plataforma golpista y los mecanismos empleados para subordinar el corazón y la mente de muchos nicaragüenses.

También aludió el hecho de que la suspensión de la reforma a la seguridad social y el llamado al diálogo realizado por el presidente Daniel Ortega fueron ignorados por los organizadores del movimiento anticonstitucional.

Ahora nos corresponde impulsar una cultura de diálogo, reconciliación trabajo y paz, así como fomentar la economía emprendedora (pequeñas y medianas empresas), convocó.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180756-foro-por-la-paz-aborda-plan-para-intento-golpista-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba